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新农村建设纪行

入冬以来!位

于新郑黄帝故里景

区的"嫘祖蚕丝坊#

旅游商品店顾客盈

门$ 据店主李女士

介绍! 自从黄帝故

里 景 区 免 票 开 放

后!游客多了!逗留

时间长了! 像她们

开发的 "嫘祖蚕丝

被%&"嫘祖蚕丝%领

带&内衣等!非常受

海 内 外 游 客 的 青

睐$

本报记者 党贺喜

通讯员 张温良 摄
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大棚养鸭
富裕全家

!

本报记者 王思俊 通讯员 张宏伟

!嘎嘎嘎"# 悦耳的鸭叫声# 打破了冬日的沉寂$

寻声看去# 只见一间间整齐的鸭舍# 数千只鸭子或立或
蹲# 有的追逐嬉戏# 有的闭目养神$

在中牟县张庄镇张庄村头# 村党支部书记靳二保介
绍说# 张庄村有

!(

个村民组#

,'''

多口人# 人均耕地
不足

!

亩# 大多是沙岗薄地# 种植效益偏低$ 今年
."

岁的靳二保
&''*

年被推选为村党支部书记$ 他组织村
班子成员和群众代表到山东% 江苏等地实地考察# 最后
把肉鸭养殖作为村民致富的突破口$

村民当上鸭司令

养鸭说起来容易做起来难# 党员干部带头搞试验#

在肉鸭出栏的
&"

天时间里# 他们白天守候在鸭棚# 晚
上查阅资料# 积累了大棚养鸭经验# 提高了成活率# 缩
短了出栏周期$ 靳二保一茬成鸭出栏# 净赚了

*'''

多
元# 村民看到了养鸭致富的新希望$

在发展壮大鸭业项目上# 村党支部协调用地% 贷款#

提供产% 供% 销一条龙的服务和技术指导# 养鸭户由当
初的

,

户发展到
/,'

户$ 仅此一项# 村民人均纯收入净
增

%''

多元$ 村民张兰军# 一家
%

口# 日子过得紧巴巴
的# 村党支部主动上门# 免费送去

,''

只鸭苗让他喂养#

还进行技术跟踪服务$ 如今# 张兰军养鸭规模发展到
0'''

只# 摆脱了贫困# 小日子过得红红火火$ 村里先后
协调

*'

万元资金# 对家境困难的养殖户进行重点帮扶$

养鸭带富全村人

0'',

年# 村干部再次前往山东% 浙江考察肉鸭深
加工项目# 筹集资金

0''

万元引进了河南省先进的生产
流水线$ 投资

0''

万元挂牌成立了河南银丰鸭业有限公
司# 形成了年出栏

.%'

万
1*"'

万只的肉鸭生产% 加工
规模# 并与河南生物工程大学等院所建立了长期技术合
作伙伴关系$ 目前# 河南银丰鸭业有限公司集种鸭养
殖% 孵化% 宰杀冷储和产品销售于一体# 截至去年年
底# 已出栏肉鸭

."'

万只# 加工
."'

万只# 实现销售收
入

*'''

多万元$

肉鸭养殖业发展的迅速#拨动了张庄村农民的心弦#

他们都在算着这样一道 !算术题"&

0+,

元一只种鸭苗#经
过

0"

天养殖出栏#每只成本约
!'

元#每只卖出净赚
!+,

元#两个月出栏三茬#每茬以
.'''

只计算可以收益
*,''

元$河南银丰鸭业有限公司生产负责人周可松说#张庄村
村民们养鸭成活率一般都在

#"-

以上#抗病能力强#品种
优良%肉味鲜美#销往市场#十分走俏$

!"#$#%&'

新密国税收入创出新高
本报讯'记者 刘俊礼 通讯员 李绍光 龙华涛(新密日

前传喜讯&

0''%

年主要经济指标均创历史新高# 国税收入
首次突破

!'

亿元#同比增长
(+*-

%增收
#'''

万元$ 有关人
士分析说&新密指标红线持续走高的背后是产业结构调整#

发展循环经济的结果$

去年# 该市转变经济增长方式和提高经营质量为着力
点#全市共确定

!'"

个绿色环保重点建设项目#总投资
!0#

亿元#已有
0'

个项目建成投产产生经济效益$ 同时#该市坚
持走环境友好型和资源节约型发展之路#一方面采用先进设
备#另一方面加大工业三废治理#减少排污#实现循环利用$

与此同时#该市还培养了新的经济增长点#规划了
!%

个产业
园区和工业集群区#形成乡镇经济发展园区化的新模式$

()*+&,-./0

登封确保农民过好大年
本报讯'记者 陈亚洲 通讯员 郭炎红(临近春节#登封

市工商局从昨日起开展集中整治农村食品市场活动# 切实
抓好节日市场整顿#确保农民过好大年$

据该局负责人介绍#为确保农民吃上放心食品#积极参
与服务新农村建设#登封市工商局针对农村食品现状#依托
!监管责任网"#完善!现代流通网"#构建!群众监督网"#把
农村食品市场作为监管重点$这次监管从登记注册开始#并
建立!日常巡查

2

非工作时段巡查
2

重点检查"的巡查监管
体系#确保监管不留死角#形成一张遍布农村的食品安全监
管责任网$

中牟 !"万吨蔬菜呼之即出
('-1 "'-2134 *56789:;

本报讯'记者 王思俊 通讯
员 张宏伟(临近春节#蔬菜价格
和供应量到底如何) 在中牟县大
孟镇李南溪村#日光大棚里温暖
如春#生机盎然$ 农民张国胜掩
饰不住内心的喜悦&!俺种了

,

年
西红柿 #就数今年价钱高 #每斤
能卖

!+,

元钱# 比往年能多收入
一半呢$ " 李南溪村共

,''

户人
家#大棚就有

.''

多座$蔬菜品种
齐全 &球茎茴香 %芹菜 %黄瓜 %西
红柿#应有尽有$

据了解 # 中牟今年的蔬菜
种植面积达到了

0*+,

万亩 # 其

中日光大棚面积
0

万多亩# 陆地
蔬菜

00

万亩$ 这
0*+,

万亩蔬菜
有

('-

到
"'-

销到省会郑州# 少
量销往天津% 北京等地$ 在大孟
镇茶庵村# 千亩无公害蔬菜长势
喜人$ 早在一个月前陆地苞菜就
上市了# 每斤五六毛# 价格比去
年翻了一番# 前来拉菜的客商络
绎不绝$ 造成今年蔬菜价格偏高
的原因是去年夏秋雨水过大# 有
些菜苗在前期被淹死# 农民改种
大蒜或其他农作物了$

近年来# 中牟县% 乡加大了
对菜农的扶持力度# 县农业局%

质监局定期派人进行技术指导#

从大棚黄瓜% 芹菜% 西红柿育苗
到生长期# 在使用有机固肥% 生
物菌肥% 叶面肥的过程中# 每一
步都进行无公害检测# 标准化种
植模式吸引了越来越多的蔬菜商
贩 $ 据该县蔬菜办公室主任负
责人介绍 # 今年 # 中牟县无公
害生产基地达到

0"

个 # 面积
*'+(

万亩 # 标准化无公害蔬菜
占到了

0'

万亩# 春节临近# 仅
中牟就有近

.'

万吨蔬菜可供郑
州市民消费 # 确保了市民春节
蔬菜无虞$

四万元工资 一分都不少
<=>?-@ABC *'DEF5GHIJKL

本报讯 '记者 谢 庆 通讯员 禹建杰 赵 斌( !工资
终于发了*" 来自驻马店% 信阳的

*'

余名农民工高兴地欢呼
着$ 在最后一笔工资发放到位后# 上街区劳动监察中队人员
脸上也露出了满意的笑容$

日前# 上街区劳动监察中队接到农民工举报# 反映他们
一群

*'

余名工人原在上街区某工地做外墙粘贴# 但近日工
头离开工地后再没露面# 承诺的工人工资也一直没有着落$

接到举报后# 监察中队工作人员迅速赶到施工现场# 找到工
地有关负责人了解情况$ 经查# 因天气寒冷# 包工头单方终
止了承包协议# 自

!%

日后一直未到公司核清务工工程量#

而这些农民工也因此没能及时拿到工资回家$ 根据掌握的情
况# 上街区劳动监察中队又联系到区建设部门的工作人员#

加班加点对其工程量及工人工资情况进行核算# 最终确定了
拖欠的工资数额$

!#

日下午# 在拿到追缴的
*

万余元工资
款后# 劳动监察中队又组织工作人员按照工人的工资表# 一
个一个发放到每名农民工手中$

本报讯'记者 陈亚洲 通讯员 申建中 冉明伟 文
3

图(

昨日#新密交巡警虚心接受市民建议#将在该市东大街高速
引线入口处有语病的公益宣传标语及时更改$这一块!抵制
交通违法行为#争当交通文明市民" 的公益宣传牌误为!抵
制交通违法行为#树立交通文明市民"$ 热心市民郑先生向
大队领导反映后#昨日上午#交巡警大队人员和广告公司人
员一起将该公益宣传牌上的语病作了更改$
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本报讯 '记者 李鲁愿 通讯员 李

钦上 文
3

图 ( 日前 # 在市第五次文物
普查中 # 巩义市两处清代建筑群 !程
家大院 " 和 !泰茂庄园 " 遗址被人们
发现$

被发现的 !程家大院" 位于巩义市
双楼村程家寨# 该院落占地

4%''

平方
米# 现存

$

个院落# 窑洞
/'

孔# 楼房
('

间 # 建于清代晚期 # 由春秋战国时

期名士程本的后裔出资建造$ 据考证#

程本# 又名程子# 春秋巩人 '今河南巩
义市($ 春秋时期# 程子长期在现在的
程家寨隐居修道# 现今程家寨程氏族人
皆为程子后裔$ 另一处 !泰茂庄园" 位
于巩义市灵官殿村 # 占地

/''''

平方
米# 现存房屋

)'

间# 窑洞
)$

孔# 由清
代张书泰建造$ 据当地老百姓讲# 张书
泰家族因牧养而发迹# 建此庄园$ 抗日

战争时期# 豫西独立抗日支队司令员皮
定均也在此办公居住过$

据了解# 这两处庄园依山而建# 规
模庞大# 气势恢弘# 为研究清代民国时
期中原地区的民居建筑提供了实物依
据# 具有较高的历史% 文化% 艺术% 建
筑价值$ 目前# !程家大院" 和 !泰茂
庄园" 正在分别申报省级和市级文物保
护单位$
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造林千亩服务音乐大典
Y%Q+Z[\]G^_`ab

本报讯'记者 李晓光 通讯员 胡洪涛(总投资
/$''

万
元%规划造林面积

/"$'

亩的登封市+禅宗少林,音乐大典-

实景演出现场周围造林绿化工程# 目前正面向全国进行公
开招标...这是登封市在

&''(

年计划完成上级确定的近
/(

万亩造林目标的基础上#又结合登封实际而确立的重点
工程建设项目$

登封市作为河南省
&$

个山区林业重点县'市(之一#也
是省会郑州的!后花园"$近年来#登封市立足旅游名城发展
战略大局#把建设生态登封#改善旅游城市品位摆上重要位
置#造林绿化工作取得了显著成效$

&''4

年以来#登封市完
成新造林

4&

万亩#累计投入造林资金及兑现工程政策补偿
资金

/+/$

亿元$

大棚养鸭
富裕全家

!

本报记者 王思俊 通讯员 张宏伟

!嘎嘎嘎"# 悦耳的鸭叫声# 打破了冬日的沉寂$

寻声看去# 只见一间间整齐的鸭舍# 数千只鸭子或立或
蹲# 有的追逐嬉戏# 有的闭目养神$

在中牟县张庄镇张庄村头# 村党支部书记靳二保介
绍说# 张庄村有

/(

个村民组#

$'''

多口人# 人均耕地
不足

/

亩# 大多是沙岗薄地# 种植效益偏低$ 今年
4"

岁的靳二保
&'')

年被推选为村党支部书记$ 他组织村
班子成员和群众代表到山东% 江苏等地实地考察# 最后
把肉鸭养殖作为村民致富的突破口$

村民当上鸭司令

养鸭说起来容易做起来难# 党员干部带头搞试验#

在肉鸭出栏的
&"

天时间里# 他们白天守候在鸭棚# 晚
上查阅资料# 积累了大棚养鸭经验# 提高了成活率# 缩
短了出栏周期$ 靳二保一茬成鸭出栏# 净赚了

)'''

多
元# 村民看到了养鸭致富的新希望$

在发展壮大鸭业项目上# 村党支部协调用地% 贷款#

提供产% 供% 销一条龙的服务和技术指导# 养鸭户由当
初的

$

户发展到
/$'

户$ 仅此一项# 村民人均纯收入净
增

%''

多元$ 村民张兰军# 一家
%

口# 日子过得紧巴巴
的# 村党支部主动上门# 免费送去

$''

只鸭苗让他喂养#

还进行技术跟踪服务$ 如今# 张兰军养鸭规模发展到
&'''

只# 摆脱了贫困# 小日子过得红红火火$ 村里先后
协调

)'

万元资金# 对家境困难的养殖户进行重点帮扶$

养鸭带富全村人

&''$

年# 村干部再次前往山东% 浙江考察肉鸭深
加工项目# 筹集资金

&''

万元引进了河南省先进的生产
流水线$ 投资

&''

万元挂牌成立了河南银丰鸭业有限公
司# 形成了年出栏

4%'

万
1)"'

万只的肉鸭生产% 加工
规模# 并与河南生物工程大学等院所建立了长期技术合
作伙伴关系$ 目前# 河南银丰鸭业有限公司集种鸭养
殖% 孵化% 宰杀冷储和产品销售于一体# 截至去年年
底# 已出栏肉鸭

4"'

万只# 加工
4"'

万只# 实现销售收
入

)'''

多万元$

肉鸭养殖业发展的迅速#拨动了张庄村农民的心弦#

他们都在算着这样一道 !算术题"&

&+$

元一只种鸭苗#经
过

&"

天养殖出栏#每只成本约
/'

元#每只卖出净赚
/+$

元#两个月出栏三茬#每茬以
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只计算可以收益
)$''

元$河南银丰鸭业有限公司生产负责人周可松说#张庄村
村民们养鸭成活率一般都在

#"-

以上#抗病能力强#品种
优良%肉味鲜美#销往市场#十分走俏$
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新密国税收入创出新高
本报讯'记者 刘俊礼 通讯员 李绍光 龙华涛(新密日

前传喜讯&

&''%

年主要经济指标均创历史新高# 国税收入
首次突破

/'

亿元#同比增长
(+)-

%增收
#'''

万元$ 有关人
士分析说&新密指标红线持续走高的背后是产业结构调整#

发展循环经济的结果$

去年# 该市转变经济增长方式和提高经营质量为着力
点#全市共确定

/'"

个绿色环保重点建设项目#总投资
/&#

亿元#已有
&'

个项目建成投产产生经济效益$ 同时#该市坚
持走环境友好型和资源节约型发展之路#一方面采用先进设
备#另一方面加大工业三废治理#减少排污#实现循环利用$

与此同时#该市还培养了新的经济增长点#规划了
/%

个产业
园区和工业集群区#形成乡镇经济发展园区化的新模式$

()*+&,-./0

登封确保农民过好大年
本报讯'记者 陈亚洲 通讯员 郭炎红(临近春节#登封

市工商局从昨日起开展集中整治农村食品市场活动# 切实
抓好节日市场整顿#确保农民过好大年$

据该局负责人介绍#为确保农民吃上放心食品#积极参
与服务新农村建设#登封市工商局针对农村食品现状#依托
!监管责任网"#完善!现代流通网"#构建!群众监督网"#把
农村食品市场作为监管重点$这次监管从登记注册开始#并
建立!日常巡查

2

非工作时段巡查
2

重点检查"的巡查监管
体系#确保监管不留死角#形成一张遍布农村的食品安全监
管责任网$
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本报讯'记者 王思俊 通讯
员 张宏伟(临近春节#蔬菜价格
和供应量到底如何) 在中牟县大
孟镇李南溪村#日光大棚里温暖
如春#生机盎然$ 农民张国胜掩
饰不住内心的喜悦&!俺种了

$

年
西红柿 #就数今年价钱高 #每斤
能卖

/+$

元钱# 比往年能多收入
一半呢$ " 李南溪村共

$''

户人
家#大棚就有

4''

多座$蔬菜品种
齐全 &球茎茴香 %芹菜 %黄瓜 %西
红柿#应有尽有$

据了解 # 中牟今年的蔬菜
种植面积达到了

&)+$

万亩 # 其

中日光大棚面积
&

万多亩# 陆地
蔬菜

&&

万亩$ 这
&)+$

万亩蔬菜
有

('-

到
"'-

销到省会郑州# 少
量销往天津% 北京等地$ 在大孟
镇茶庵村# 千亩无公害蔬菜长势
喜人$ 早在一个月前陆地苞菜就
上市了# 每斤五六毛# 价格比去
年翻了一番# 前来拉菜的客商络
绎不绝$ 造成今年蔬菜价格偏高
的原因是去年夏秋雨水过大# 有
些菜苗在前期被淹死# 农民改种
大蒜或其他农作物了$

近年来# 中牟县% 乡加大了
对菜农的扶持力度# 县农业局%

质监局定期派人进行技术指导#

从大棚黄瓜% 芹菜% 西红柿育苗
到生长期# 在使用有机固肥% 生
物菌肥% 叶面肥的过程中# 每一
步都进行无公害检测# 标准化种
植模式吸引了越来越多的蔬菜商
贩 $ 据该县蔬菜办公室主任负
责人介绍 # 今年 # 中牟县无公
害生产基地达到

&"

个 # 面积
)'+(

万亩 # 标准化无公害蔬菜
占到了

&'

万亩# 春节临近# 仅
中牟就有近

4'

万吨蔬菜可供郑
州市民消费 # 确保了市民春节
蔬菜无虞$

四万元工资 一分都不少
<=>?-dABC )'DEF5GHIJKL

本报讯 '记者 谢 庆 通讯员 禹建杰 赵 斌( !工资
终于发了*" 来自驻马店% 信阳的

)'

余名农民工高兴地欢呼
着$ 在最后一笔工资发放到位后# 上街区劳动监察中队人员
脸上也露出了满意的笑容$

日前# 上街区劳动监察中队接到农民工举报# 反映他们
一群

)'

余名工人原在上街区某工地做外墙粘贴# 但近日工
头离开工地后再没露面# 承诺的工人工资也一直没有着落$

接到举报后# 监察中队工作人员迅速赶到施工现场# 找到工
地有关负责人了解情况$ 经查# 因天气寒冷# 包工头单方终
止了承包协议# 自

/%

日后一直未到公司核清务工工程量#

而这些农民工也因此没能及时拿到工资回家$ 根据掌握的情
况# 上街区劳动监察中队又联系到区建设部门的工作人员#

加班加点对其工程量及工人工资情况进行核算# 最终确定了
拖欠的工资数额$

/#

日下午# 在拿到追缴的
)

万余元工资
款后# 劳动监察中队又组织工作人员按照工人的工资表# 一
个一个发放到每名农民工手中$
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本报讯 '记者 李鲁愿 通讯员 李

钦上 文
3

图 ( 日前 # 在市第五次文物
普查中 # 巩义市两处清代建筑群 !程
家大院 " 和 !泰茂庄园 " 遗址被人们
发现$

被发现的 !程家大院" 位于巩义市
双楼村程家寨# 该院落占地

4%''

平方
米# 现存

$

个院落# 窑洞
/'

孔# 楼房
('

间 # 建于清代晚期 # 由春秋战国时

期名士程本的后裔出资建造$ 据考证#

程本# 又名程子# 春秋巩人 '今河南巩
义市($ 春秋时期# 程子长期在现在的
程家寨隐居修道# 现今程家寨程氏族人
皆为程子后裔$ 另一处 !泰茂庄园" 位
于巩义市灵官殿村 # 占地

/''''

平方
米# 现存房屋

)'

间# 窑洞
)$

孔# 由清
代张书泰建造$ 据当地老百姓讲# 张书
泰家族因牧养而发迹# 建此庄园$ 抗日

战争时期# 豫西独立抗日支队司令员皮
定均也在此办公居住过$

据了解# 这两处庄园依山而建# 规
模庞大# 气势恢弘# 为研究清代民国时
期中原地区的民居建筑提供了实物依
据# 具有较高的历史% 文化% 艺术% 建
筑价值$ 目前# !程家大院" 和 !泰茂
庄园" 正在分别申报省级和市级文物保
护单位$

造林千亩服务音乐大典
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本报讯'记者 李晓光 通讯员 胡洪涛(总投资
/$''

万
元%规划造林面积
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亩的登封市+禅宗少林,音乐大典-

实景演出现场周围造林绿化工程# 目前正面向全国进行公
开招标...这是登封市在
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年计划完成上级确定的近
/(

万亩造林目标的基础上#又结合登封实际而确立的重点
工程建设项目$

登封市作为河南省
&$

个山区林业重点县'市(之一#也
是省会郑州的!后花园"$近年来#登封市立足旅游名城发展
战略大局#把建设生态登封#改善旅游城市品位摆上重要位
置#造林绿化工作取得了显著成效$
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年以来#登封市完
成新造林
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万亩#累计投入造林资金及兑现工程政策补偿
资金
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亿元$

大棚养鸭
富裕全家
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本报记者 王思俊 通讯员 张宏伟

!嘎嘎嘎"# 悦耳的鸭叫声# 打破了冬日的沉寂$

寻声看去# 只见一间间整齐的鸭舍# 数千只鸭子或立或
蹲# 有的追逐嬉戏# 有的闭目养神$

在中牟县张庄镇张庄村头# 村党支部书记靳二保介
绍说# 张庄村有
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个村民组#
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多口人# 人均耕地
不足

/

亩# 大多是沙岗薄地# 种植效益偏低$ 今年
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岁的靳二保
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年被推选为村党支部书记$ 他组织村
班子成员和群众代表到山东% 江苏等地实地考察# 最后
把肉鸭养殖作为村民致富的突破口$

村民当上鸭司令

养鸭说起来容易做起来难# 党员干部带头搞试验#

在肉鸭出栏的
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天时间里# 他们白天守候在鸭棚# 晚
上查阅资料# 积累了大棚养鸭经验# 提高了成活率# 缩
短了出栏周期$ 靳二保一茬成鸭出栏# 净赚了
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多
元# 村民看到了养鸭致富的新希望$
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多元$ 村民张兰军# 一家
%

口# 日子过得紧巴巴
的# 村党支部主动上门# 免费送去

$''

只鸭苗让他喂养#
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协调

)'
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脸上也露出了满意的笑容$

日前# 上街区劳动监察中队接到农民工举报# 反映他们
一群

)'

余名工人原在上街区某工地做外墙粘贴# 但近日工
头离开工地后再没露面# 承诺的工人工资也一直没有着落$

接到举报后# 监察中队工作人员迅速赶到施工现场# 找到工
地有关负责人了解情况$ 经查# 因天气寒冷# 包工头单方终
止了承包协议# 自

/%

日后一直未到公司核清务工工程量#

而这些农民工也因此没能及时拿到工资回家$ 根据掌握的情
况# 上街区劳动监察中队又联系到区建设部门的工作人员#

加班加点对其工程量及工人工资情况进行核算# 最终确定了
拖欠的工资数额$

/#

日下午# 在拿到追缴的
)

万余元工资
款后# 劳动监察中队又组织工作人员按照工人的工资表# 一
个一个发放到每名农民工手中$
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图 ( 日前 # 在市第五次文物
普查中 # 巩义市两处清代建筑群 !程
家大院 " 和 !泰茂庄园 " 遗址被人们
发现$

被发现的 !程家大院" 位于巩义市
双楼村程家寨# 该院落占地

4%''

平方
米# 现存

$

个院落# 窑洞
/'

孔# 楼房
('

间 # 建于清代晚期 # 由春秋战国时

期名士程本的后裔出资建造$ 据考证#

程本# 又名程子# 春秋巩人 '今河南巩
义市($ 春秋时期# 程子长期在现在的
程家寨隐居修道# 现今程家寨程氏族人
皆为程子后裔$ 另一处 !泰茂庄园" 位
于巩义市灵官殿村 # 占地

/''''

平方
米# 现存房屋

)'

间# 窑洞
)$

孔# 由清
代张书泰建造$ 据当地老百姓讲# 张书
泰家族因牧养而发迹# 建此庄园$ 抗日

战争时期# 豫西独立抗日支队司令员皮
定均也在此办公居住过$

据了解# 这两处庄园依山而建# 规
模庞大# 气势恢弘# 为研究清代民国时
期中原地区的民居建筑提供了实物依
据# 具有较高的历史% 文化% 艺术% 建
筑价值$ 目前# !程家大院" 和 !泰茂
庄园" 正在分别申报省级和市级文物保
护单位$

造林千亩服务音乐大典
Y%Q+Z[\]G^_`ae

本报讯'记者 李晓光 通讯员 胡洪涛(总投资
/$''

万
元%规划造林面积

/"$'

亩的登封市+禅宗少林,音乐大典-

实景演出现场周围造林绿化工程# 目前正面向全国进行公
开招标...这是登封市在

&''(

年计划完成上级确定的近
/(

万亩造林目标的基础上#又结合登封实际而确立的重点
工程建设项目$

登封市作为河南省
&$

个山区林业重点县'市(之一#也
是省会郑州的!后花园"$近年来#登封市立足旅游名城发展
战略大局#把建设生态登封#改善旅游城市品位摆上重要位
置#造林绿化工作取得了显著成效$

&''4

年以来#登封市完
成新造林

4&

万亩#累计投入造林资金及兑现工程政策补偿
资金

/+/$

亿元$

大棚养鸭
富裕全家

!

本报记者 王思俊 通讯员 张宏伟

!嘎嘎嘎"# 悦耳的鸭叫声# 打破了冬日的沉寂$

寻声看去# 只见一间间整齐的鸭舍# 数千只鸭子或立或
蹲# 有的追逐嬉戏# 有的闭目养神$

在中牟县张庄镇张庄村头# 村党支部书记靳二保介
绍说# 张庄村有

/(

个村民组#

$'''

多口人# 人均耕地
不足

/

亩# 大多是沙岗薄地# 种植效益偏低$ 今年
4"

岁的靳二保
&'')

年被推选为村党支部书记$ 他组织村
班子成员和群众代表到山东% 江苏等地实地考察# 最后
把肉鸭养殖作为村民致富的突破口$

村民当上鸭司令

养鸭说起来容易做起来难# 党员干部带头搞试验#

在肉鸭出栏的
&"

天时间里# 他们白天守候在鸭棚# 晚
上查阅资料# 积累了大棚养鸭经验# 提高了成活率# 缩
短了出栏周期$ 靳二保一茬成鸭出栏# 净赚了

)'''

多
元# 村民看到了养鸭致富的新希望$

在发展壮大鸭业项目上# 村党支部协调用地% 贷款#

提供产% 供% 销一条龙的服务和技术指导# 养鸭户由当
初的

$

户发展到
/$'

户$ 仅此一项# 村民人均纯收入净
增

%''

多元$ 村民张兰军# 一家
%

口# 日子过得紧巴巴
的# 村党支部主动上门# 免费送去

$''

只鸭苗让他喂养#

还进行技术跟踪服务$ 如今# 张兰军养鸭规模发展到
&'''

只# 摆脱了贫困# 小日子过得红红火火$ 村里先后
协调

)'

万元资金# 对家境困难的养殖户进行重点帮扶$

养鸭带富全村人

&''$

年# 村干部再次前往山东% 浙江考察肉鸭深
加工项目# 筹集资金

&''

万元引进了河南省先进的生产
流水线$ 投资

&''

万元挂牌成立了河南银丰鸭业有限公
司# 形成了年出栏

4%'

万
1)"'

万只的肉鸭生产% 加工
规模# 并与河南生物工程大学等院所建立了长期技术合
作伙伴关系$ 目前# 河南银丰鸭业有限公司集种鸭养
殖% 孵化% 宰杀冷储和产品销售于一体# 截至去年年
底# 已出栏肉鸭

4"'

万只# 加工
4"'

万只# 实现销售收
入

)'''

多万元$

肉鸭养殖业发展的迅速#拨动了张庄村农民的心弦#

他们都在算着这样一道 !算术题"&

&+$

元一只种鸭苗#经
过

&"

天养殖出栏#每只成本约
/'

元#每只卖出净赚
/+$

元#两个月出栏三茬#每茬以
4'''

只计算可以收益
)$''

元$河南银丰鸭业有限公司生产负责人周可松说#张庄村
村民们养鸭成活率一般都在

#"-

以上#抗病能力强#品种
优良%肉味鲜美#销往市场#十分走俏$

!"#$#%&'

新密国税收入创出新高
本报讯'记者 刘俊礼 通讯员 李绍光 龙华涛(新密日

前传喜讯&

&''%

年主要经济指标均创历史新高# 国税收入
首次突破

/'

亿元#同比增长
(+)-

%增收
#'''

万元$ 有关人
士分析说&新密指标红线持续走高的背后是产业结构调整#

发展循环经济的结果$

去年# 该市转变经济增长方式和提高经营质量为着力
点#全市共确定

/'"

个绿色环保重点建设项目#总投资
/&#

亿元#已有
&'

个项目建成投产产生经济效益$ 同时#该市坚
持走环境友好型和资源节约型发展之路#一方面采用先进设
备#另一方面加大工业三废治理#减少排污#实现循环利用$

与此同时#该市还培养了新的经济增长点#规划了
/%

个产业
园区和工业集群区#形成乡镇经济发展园区化的新模式$

()*+&,-./0

登封确保农民过好大年
本报讯'记者 陈亚洲 通讯员 郭炎红(临近春节#登封

市工商局从昨日起开展集中整治农村食品市场活动# 切实
抓好节日市场整顿#确保农民过好大年$

据该局负责人介绍#为确保农民吃上放心食品#积极参
与服务新农村建设#登封市工商局针对农村食品现状#依托
!监管责任网"#完善!现代流通网"#构建!群众监督网"#把
农村食品市场作为监管重点$这次监管从登记注册开始#并
建立!日常巡查

2

非工作时段巡查
2

重点检查"的巡查监管
体系#确保监管不留死角#形成一张遍布农村的食品安全监
管责任网$

中牟 !"万吨蔬菜呼之即出
('-1 "'-2134 *5678c:;

本报讯'记者 王思俊 通讯
员 张宏伟(临近春节#蔬菜价格
和供应量到底如何) 在中牟县大
孟镇李南溪村#日光大棚里温暖
如春#生机盎然$ 农民张国胜掩
饰不住内心的喜悦&!俺种了

$

年
西红柿 #就数今年价钱高 #每斤
能卖

/+$

元钱# 比往年能多收入
一半呢$ " 李南溪村共

$''

户人
家#大棚就有

4''

多座$蔬菜品种
齐全 &球茎茴香 %芹菜 %黄瓜 %西
红柿#应有尽有$

据了解 # 中牟今年的蔬菜
种植面积达到了

&)+$

万亩 # 其

中日光大棚面积
&

万多亩# 陆地
蔬菜

&&

万亩$ 这
&)+$

万亩蔬菜
有

('-

到
"'-

销到省会郑州# 少
量销往天津% 北京等地$ 在大孟
镇茶庵村# 千亩无公害蔬菜长势
喜人$ 早在一个月前陆地苞菜就
上市了# 每斤五六毛# 价格比去
年翻了一番# 前来拉菜的客商络
绎不绝$ 造成今年蔬菜价格偏高
的原因是去年夏秋雨水过大# 有
些菜苗在前期被淹死# 农民改种
大蒜或其他农作物了$

近年来# 中牟县% 乡加大了
对菜农的扶持力度# 县农业局%

质监局定期派人进行技术指导#

从大棚黄瓜% 芹菜% 西红柿育苗
到生长期# 在使用有机固肥% 生
物菌肥% 叶面肥的过程中# 每一
步都进行无公害检测# 标准化种
植模式吸引了越来越多的蔬菜商
贩 $ 据该县蔬菜办公室主任负
责人介绍 # 今年 # 中牟县无公
害生产基地达到

&"

个 # 面积
)'+(

万亩 # 标准化无公害蔬菜
占到了

&'

万亩# 春节临近# 仅
中牟就有近

4'

万吨蔬菜可供郑
州市民消费 # 确保了市民春节
蔬菜无虞$

四万元工资 一分都不少
<=>?-dABC )'DEF5GHIJKL

本报讯 '记者 谢 庆 通讯员 禹建杰 赵 斌( !工资
终于发了*" 来自驻马店% 信阳的

)'

余名农民工高兴地欢呼
着$ 在最后一笔工资发放到位后# 上街区劳动监察中队人员
脸上也露出了满意的笑容$

日前# 上街区劳动监察中队接到农民工举报# 反映他们
一群

)'

余名工人原在上街区某工地做外墙粘贴# 但近日工
头离开工地后再没露面# 承诺的工人工资也一直没有着落$

接到举报后# 监察中队工作人员迅速赶到施工现场# 找到工
地有关负责人了解情况$ 经查# 因天气寒冷# 包工头单方终
止了承包协议# 自

/%

日后一直未到公司核清务工工程量#

而这些农民工也因此没能及时拿到工资回家$ 根据掌握的情
况# 上街区劳动监察中队又联系到区建设部门的工作人员#

加班加点对其工程量及工人工资情况进行核算# 最终确定了
拖欠的工资数额$

/#

日下午# 在拿到追缴的
)

万余元工资
款后# 劳动监察中队又组织工作人员按照工人的工资表# 一
个一个发放到每名农民工手中$
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图 ( 日前 # 在市第五次文物
普查中 # 巩义市两处清代建筑群 !程
家大院 " 和 !泰茂庄园 " 遗址被人们
发现$

被发现的 !程家大院" 位于巩义市
双楼村程家寨# 该院落占地
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米# 现存
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个院落# 窑洞
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孔# 楼房
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间 # 建于清代晚期 # 由春秋战国时

期名士程本的后裔出资建造$ 据考证#

程本# 又名程子# 春秋巩人 '今河南巩
义市($ 春秋时期# 程子长期在现在的
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于巩义市灵官殿村 # 占地
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平方
米# 现存房屋

)'

间# 窑洞
)$

孔# 由清
代张书泰建造$ 据当地老百姓讲# 张书
泰家族因牧养而发迹# 建此庄园$ 抗日

战争时期# 豫西独立抗日支队司令员皮
定均也在此办公居住过$

据了解# 这两处庄园依山而建# 规
模庞大# 气势恢弘# 为研究清代民国时
期中原地区的民居建筑提供了实物依
据# 具有较高的历史% 文化% 艺术% 建
筑价值$ 目前# !程家大院" 和 !泰茂
庄园" 正在分别申报省级和市级文物保
护单位$

造林千亩服务音乐大典
Y%Q+Z[\]G^_`ae

本报讯'记者 李晓光 通讯员 胡洪涛(总投资
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万
元%规划造林面积

/"$'

亩的登封市+禅宗少林,音乐大典-

实景演出现场周围造林绿化工程# 目前正面向全国进行公
开招标...这是登封市在

&''(

年计划完成上级确定的近
/(

万亩造林目标的基础上#又结合登封实际而确立的重点
工程建设项目$

登封市作为河南省
&$

个山区林业重点县'市(之一#也
是省会郑州的!后花园"$近年来#登封市立足旅游名城发展
战略大局#把建设生态登封#改善旅游城市品位摆上重要位
置#造林绿化工作取得了显著成效$

&''4

年以来#登封市完
成新造林
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阅
读
提
示 不知身是客 敬老院里温暖多

!

本报记者 党贺喜 通讯员 张温良 文
3

图

敬老院就是咱的家

郑新公路新村镇地界# 紧邻公路西
侧# 白墙红瓦围成一座宁静的小院$ 这
就是新村镇新落成的敬老院$

%'

多位院民分享着暖融融的阳光 #

分享着
/'

多套健身器材# 分享着宽敞明
亮% 温暖舒适的宿舍$ 老人们或看报或
健身或唠嗑# 其乐融融$ 走进

%'

岁的院
民张老汉 !家" 中# 他拍拍厚厚的褥子#

摸着两床崭新的被子# 十分知足& !不
冷# 不冷# 被子厚# 还有空调哩*" 可不
是嘛# 三人一间卧室# 沙发% 彩电% 卫
生间等一应俱全$ 有两对老两口一起来
敬老院住的# 都享受单间待遇# 到敬老
院仍旧做 !老来伴"$

该市民政局局长彭德成说& 新郑所
有的乡镇敬老院都是一个标准$ 该市新
建敬老院投资都在百万元以上# 在规划
设计上注入了更多的人性化% 老年化理
念# 特别是硬件配备# 力求一步到位#大
大提高了敬老院的含金量和吸引力$ 此
外#新郑市的五保老人年保障标准不低于
/)4&

元并全额纳入财政预算#仅此一项#

新郑市财政每年就多支出
4$'

多万元$对
分散供养的五保户#则通过城乡农村信用
社网点代发#五保户凭卡随时支取$

这里是敬老爱老的天堂

临近中午# 五保老人% 兼职炊事员
赵老汉在院内一片白菜地里择菜$ 赵老汉
笑呵呵地说&!这是我们自己种的大白菜#

纯绿色%无公害$"据悉在新郑各敬老院#到
处都是这样的!院办经济"$

辛店镇敬老院利用院内空地# 融资
&'

多万元#建起了养鸡场%养猪场%养牛
场# 院医务室还对周边村民实行有偿服
务#年创收

4

万多元$ 敬老院负责人解释
说#这样做一举两得&老人们手头有些事
干#觉着踏实有趣/院办经济增强!造血"

功能#改善生活条件就有了本钱$

新郑市的敬老院还有更特别的功能$

他们在各敬老院开展了 !尊老敬老示范基
地"创建活动#不仅院与院之间开展竞赛创
先活动# 而且还把敬老院办成了 !明辱知
耻#敬老爱老"的教育课堂$ 敬老院的老人
们一年四季不寂寞&逢年过节#不仅方方面
面领导要来看望老人#平日里#机关%学校%

企业%驻军也纷纷与敬老院结对子$郑州西
亚斯工商学院的大学生们与和庄镇敬老
院是共建单位#每逢双休日#黑发人拉着白
发人的手#帮他们理发%剪指甲#拉家常$新
郑市民政局还倡议各乡镇组织辖区内的

中青年群众到附近敬老院参观# 倡导 !人
人关爱老人# 人人孝敬老人" 的文明新
风$ 据统计# 近两年来# 该市有

"

万多人
通过与敬老院开展共建活动或参观接受了
教育$
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